

Genève emploie trois fois plus de frontaliers - Rencontre avec Vincent Subilia

Radio Cité Genève

Vous l'avez peut-être lu dans la Tribune de Genève. Selon deux études, une menée par l'INSEE en France et l'autre par l'Office Fédéral de la statistique, à Genève, le nombre de frontaliers employés est passé de près de 30'100 en 2000 à 92'000 en 2020. Ce qui représente actuellement 1/4 des emplois du canton. Les secteurs de la Restauration, du commerce, des services et de la santé sont concernés.

-  [Ceci témoigne du dynamisme du Canton dit Vincent Subilia, directeur de la Chambre du commerce et de l'industrie à Genève.](#)
-  [Cela ne grossit pas les rangs de l'Hospice général à Genève selon Vincent Subilia, directeur de la Chambre du commerce et de l'industrie à Genève.](#)
-  [Selon Vincent Subilia, directeur de la Chambre du commerce et de l'industrie à Genève, il y a des correctifs à apporter, mais il n'y a pas de dumping à proprement parler.](#)
-  [Vincent Subilia, directeur de la Chambre du commerce et de l'industrie à Genève, reconnaît qu'il faut revoir les formations de la santé, mais dans le cadre d'une collaboration avec le Grand Genève.](#)
-  [Pour Vincent Subilia, directeur de la Chambre du commerce et de l'industrie à Genève, les frontaliers ne viennent aucunement prendre la place des genevois.](#)